

Babinsa Koramil Modung Membangun Sinergi, Komsos Dan Pemeriksaan Kesehatan Warga

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Dec 31, 2023 - 16:28



Babinsa Koramil 0829-12/Modung saat melaksanakan pemeriksaan kesehatan Bapak Abdul Qodir yang sedang sakit.

BANGKALAN, - Dalam upaya memperkuat keterlibatan serta mempererat hubungan antara TNI Angkatan Darat, khususnya Babinsa dari Koramil 0829-

12/Modung, dengan masyarakat di wilayah binaannya, sebuah kegiatan dilakukan pada Minggu (31/12/2023). Desa Alaskokon, yang berada di Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, menjadi saksi dari kerja sama yang erat antara Babinsa dengan Perangkat Desa dalam sebuah kegiatan Komsos yang menggabungkan pengecekan kesehatan warga yang sedang sakit.



Babinsa Koramil 0829-12/Modung saat melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial Dengan Perangkat Desa

Kegiatan ini menandai sebuah inisiatif yang luar biasa dari Babinsa, yang tidak hanya menjalankan tugasnya sebagai bagian dari jajaran TNI, tetapi juga sebagai mitra dalam menjaga kesejahteraan masyarakat. Dalam kolaborasi yang erat dengan Perangkat Desa, Babinsa tidak hanya mendekati secara fisik, tetapi juga secara emosional dan sosial dengan masyarakat yang mereka layani.

Pengecekan kesehatan yang dilakukan tidak hanya sekadar rutinitas medis, tetapi juga simbol dari kepedulian yang mendalam terhadap kondisi kesehatan warga setempat. Babinsa tidak hanya memberikan perhatian kepada aspek keamanan wilayah, tetapi juga mengakui pentingnya kesehatan dalam menjaga kesejahteraan masyarakat. Ini bukanlah sekadar tugas, tetapi lebih kepada sebuah komitmen yang kuat untuk berada di sisi warga dalam segala aspek kehidupan.

Kapten Inf Parnowo, Danramil 0829-12/Modung, menyampaikan pandangannya terkait kegiatan ini, "Kegiatan Komsos yang kami lakukan hari ini adalah wujud nyata dari sinergi yang kami bangun dengan pemerintahan desa. Kami hadir tidak hanya sebagai penegak keamanan, melainkan juga sebagai rekan yang peduli terhadap kesehatan warga. Semoga kehadiran kami dan kegiatan ini dapat memberikan dampak yang positif bagi kesejahteraan dan kesehatan masyarakat Desa Alaskokon." Tuturnya.

Kegiatan ini menjadi cerminan dari semangat kerjasama antara Babinsa dengan masyarakat, serta sebagai contoh nyata dari upaya TNI dalam memperkuat

keterlibatan mereka dalam kehidupan sehari-hari di wilayah binaan. Kolaborasi antara unsur TNI dengan pemerintahan desa menunjukkan bahwa keberadaan TNI tidak hanya sebatas dalam upaya menjaga keamanan, tetapi juga dalam memberikan kontribusi positif bagi kesejahteraan sosial dan kesehatan masyarakat di tingkat lokal.

(Pendim_0829)